

# KABAR TERBARU

## Ka.Polres Lombok Utara Sertijab Iptu Mulyadi sebagai Kasat Polairud Polres Lombok Utara

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.KABARTERBARU.CO.ID](http://LOMBOKUTARA.KABARTERBARU.CO.ID)

Apr 11, 2022 - 18:47



Lombok Utara NTB - Kepolisian Resor Lombok Utara menggelar upacara serah terima jabatan Kasat Polisi Air dan Udara ( Kasatpolairud ), Senin 11/04.

Kegiatan serah terima jabatan ini dilaksanakan mendasari Surat Telegram Kapolda NTB Nomor ST/73/III/KEP./2022 tanggal 25 Maret 2022 yaitu Kasat Polisi Air dan Udara dari IPTU M. Hasan diserahkan terimakan kepada pejabat baru IPTU Mulyadi Untuk selanjutnya IPTU M. Hasan akan melaksanakan tugas

sebagai Kasubbagstarajemen dan Rb Bagren Polres Lombok Barat, sedangkan IPTU Mulyadi yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubsipenmas Si Humas Polres Lombok Utara.

Kegiatan serah terima jabatan ini di laksanakan tetap mematuhi Protokol Kesehatan, upacara serah terima jabatan dipimpin langsung oleh Kapolres Lombok Utara AKBP I Wayan Sudarmanta, S.I.K., M.H dan dihadiri oleh Wakapolres Lombok Utara, Pejabat Utama, para Kapolsek dan personel Polres Lombok Utara.

Kapolres mengatakan, serah terima jabatan seperti ini merupakan suatu hal yang biasa dilingkungan institusi Polri maupun instansi lain, makna dari serah terima jabatan ini ialah untuk kepentingan organisasi dan untuk kepentingan personil itu sendiri berkaitan dengan karir.

"Untuk itu, bagi pejabat yang telah melaksanakan serah terima jabatan agar dapat melaksanakan jabatan tersebut dengan baik, ikhlas dan penuh rasa tanggung jawab, " ujarnya

Kapolres memberikan penghargaan yang setinggi-tingginya untuk pejabat lama yang telah bertugas dan mampu melakukan inovasi-inovasi sesuai dengan arah kebijakan pimpinan Polri dan kita patut bersyukur juga karena pada Event moto GP yang kemarin kita lakukan dapat berjalan dengan aman dan lancar hal ini menunjukkan respon dan ketanggapan dalam menindaklanjuti perintah pimpinan.

Saya mengucapkan selamat bertugas di tempat yang baru. Selanjutnya kepada pejabat yang baru saya berharap agar dapat cepat beradaptasi dengan lingkungan baru, bekerja, berinovasi membuat terobosan yang baru yang bisa membawa nama kesatuan Polri kedepan lebih baik, sesuai harapan pimpinan Polri dan masyarakat Lombok Utara khususnya.

tutup Kapolres.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemberian ucapan selamat dan pemberian cinderamata kepada pejabat lama dan pejabat baru oleh Kapolres Lombok Utara serta pejabat utama Polres Lombok Utara.(Adbravo)